

## Se ubica en 0.44% inflación trimestral (Reforma 09/04/19)

Se ubica en 0.44% inflación trimestral (Reforma 09/04/19) Amelia González Cd. de México (09 abril 2019).- En el primer trimestre del año, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) aumentó 0.44 por ciento, un crecimiento menor al de 1.24 por ciento en enero-marzo de 2018, según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Tan solo en marzo, la inflación anual registró un avance más acelerado que en los dos meses previos, al ubicarse en 4 por ciento; a tasa mensual, el Índice de Precios subió 0.34 por ciento. El comportamiento de los precios en marzo se vio afectado por presiones al alza de los energéticos, en particular la gasolina de bajo octanaje (Magna). El crecimiento mensual de los precios contradujo el resultado de febrero, cuando por primera vez desde junio de 2018 el índice tuviera una variación negativa de 0.03 por ciento. Por componentes, el índice subyacente (mercancías y servicios) creció 0.34 por ciento, y el no subyacente (agropecuarios y energéticos y tarifas autorizadas por el Gobierno) 0.51 por ciento. Por productos con mayor incidencia, la gasolina Magna tuvo un incremento en el Índice de Precios de 2.72 por ciento; el limón, en 69.93 por ciento y la vivienda propia, en 0.27 por ciento. Otros energéticos, como el gas LP y la gasolina de alto octanaje (Premium), observaron avances de 1.40 y 2.99 por ciento, respectivamente. En enero-marzo, la gasolina Magna acumula un avance de 2.53 por ciento y la Premium uno de 0.09 por ciento. Los datos del Índice de Precios publicados por Inegi este martes estuvieron en línea con los estimados de entidades financieras que esperaban hasta 4.01 por ciento anual en marzo. En febrero, el índice se ubicó dentro del rango objetivo para la inflación de Banco de México de entre 2 y 4 por ciento.